
金子 優希 さん （板橋区立志村第三中学校出身 現在２年生）

サッカー部
Q スポーツ推薦を受けたきっかけは？
小学校から続けているサッカーを高校でも続けたくて、高

島高校の部活動体験や練習会に参加しました。その時の先生
方の対応やサッカー部の雰囲気が良かった点も挙げられます。
また、中学校の先生からも推薦のアドバイスがあり、高島高
校のスポーツ推薦受検を決めました。

Q 実際、スポーツ推薦で合格したあとの高校生活は
いかがですか？

スポーツ推薦で入ったとはいえ勉強しなくていいわけでは
なく、各教科の授業や定期考査の準備をしなければならない
ため、文武両道の厳しさを感じました。しかし、部活の仲間
との練習や試合での貴重な経験も得られることから充実した
学校生活を送っています。

Q 中学生へのメッセージ
中学生のみなさん、受験への準備は着々と進んでいますか。

勉強とスポーツの両方の時間を確保することは難しいことだと
思いますが、悔いの残らないよう受験に挑んでください。そし
て、残り少ない中学校生活も充実したものにしてください。

女子バスケットボール部

Q 中学生へのメッセージ
高校選びはとても大変だと思いますが、私が大事だと思う

ことは「高校では何がしたいのか？」「どういう自分になり
たいのか？」をよく考えることだと思います。それらを明確
にしたうえで、どの高校なら実現できるのか？しっかりと自
分で見極めることが大切だと思います。
高校受験は精神的にもきついと思いますが、自分の力を信

じて頑張ってください！

大泉 音々 さん （板橋区立志村第一中学校出身 現在２年生）

Q スポーツ推薦を受けたきっかけは？
中学でもバスケをやっていましたが、高校でもバスケ

を頑張りたかったので、色々な高校の部活動体験に参加し
ました。そのなかでも高島の先輩方の楽しそうプレーする
姿とチームの雰囲気に魅力を感じスポーツ推薦の受検を
決めました。

Q 実際、スポーツ推薦で合格したあとの
高校生活はいかがですか？

勉強と部活の両立は中学生の時とは比にならないほ
ど大変ですが、勉強でも部活でも常に目標をもって取
り組むよう心がけて頑張っています。高校入学当時は
大変でしたが、今では勉強にも部活にもやりがいを感
じてますし、とても充実した学校生活を送っています。

古藤 凛音 さん （板橋区立中台中学校出身 現在１年生）

陸上競技部

Q 中学生へのメッセージ
高校選びについて、たくさん悩むことがあると思

いますが、自分が高校で何をしたいのかを考えま
しょう。真剣に悩んで自分で決めた高校はきっと自
分自身が輝ける場所になります。自分のために勉強
や部活をやってください。大切なのは自分が何をす
るために高校へ行くのかを考えることです。後悔し
ないように頑張ってください。

Q スポーツ推薦を受けたきっかけは？
中学1年から陸上を始め、高校でも陸上を続けたいと思ってい

ました。陸上の盛んな学校を探していたところ、高島高校が関
東大会など多数の入賞実績があったことから、入学してから部
活に集中して取り組めると思いスポーツ推薦を決心しました。 Q 実際、スポーツ推薦で合格したあとの高校

生活はいかがですか？
中学校の時と比べて練習メニューの質も量

も違っていて、とてもきつく感じましたが、
仲間と一緒に日々頑張っています。また、勉
強の内容も難しく感じるところもありました
が、文武両道を唱っている学校なので、なん
とか環境に慣れて自分なりのルーティンを
作って頑張っています。

学校説明会（各回１４：００～）
①１０月７日（土）
②１０月２８日（土）※午前中授業公開
③１１月１８日（土）※午前中授業公開
④１月８日（月・祝）

入試対策講座
①１２月２６日（火）
②１月８日（月・祝） 詳細はＨＰをcheck!→

お問い合わせ先 学校説明会・入試対策講座 「総務部」まで
部活動体験等 「各部活動顧問」まで

ＴＥＬ ０３ー３９３８ー３１２５ （平日８：３０～１７：００）


